
DÉBATS DES COMMUNES

gation à Churchill et on envisage aussi d'uti-
liser les brise-glace les plus modernes afin de
faciliter le prolongement de la saison. Le
ministère étudie depuis quelque temps déjà
cette question et c'est un de nos plus intéres-
sants projets de recherche.

LA FONCTION PUBLIQUE

LA MAJORATION DES PENSIONS DE
FONCTIONNAIRES RETRAITES

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Stanley Knowles (Winnipeg-Nord-Cen-
ire): Monsieur l'Orateur, j'aimerais poser une
question au ministre des Finances. Le gou-
vernement songe-t-il à prendre bientôt des
mesures pour majorer les pensions des fonc-
tionnaires retraités, comme l'a recommandé à
l'unanimité un comité mixte de la dernière
législature?

L'hon. E. J. Benson (ministre des Finan-
ces): Le gouvernement étudie toujours la
question. Aucune décision n'a encore été
prise à ce sujet.

M. Knowles: Peut-on s'attendre à ce
qu'une décision soit prise au cours des pro-
haines semaines?

L'hon. M. Benson: En temps opportun, mon-
sieur l'Orateur.

LES RECHERCHES

L'UTILISATION DES AMENAGEMENTS DE
L'OBSERVATOIRE REINE ELIZABETH

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Bruce Howard (Okanagan Boundary):
Monsieur l'Orateur, je voudrais poser une
question au ministre de l'Energie, des Mines
et des Ressources. Quels sont les projets du
gouvernement concernant l'utilisation future
de l'emplacement du Mont Kobau et de l'ob-
servatoire Reine Elizabeth en Colombie-
Britannique?

L'hon. J. J. Greene (ministre de l'Énergie,
des Mines et des Ressources): Monsieur l'O-
rateur, les universités, les ministères de l'État
et nos astronomes canadiens envisagent très
sérieusement d'affecter cet emplacement à
des fins plus utiles. Les enquêtes ne sont pas
encore terminées, mais on tâchera de l'utiliser
de façon vraiment utile.

M. Frank Howard (Skeena): Monsieur l'O-
rateur, le ministre serait-il pret à publier les
études que des scientifiques ont préparées sur
ce programme et son interruption? Les ren-
dra-t-il publiques?

[L'hon. M. Hellyer.]

L'hon. M. Greene: Je promets au député
d'y songer.

M. G. W. Baldwin (Peace River): Monsieur
l'Orateur, le ministre ne pense-t-il pas qu'il
faudrait garder cet instrument en service afin
de surveiller la hausse du coût de la vie?

LES AFFAIRES EXTÉRIEURES

L'OTAN: LES RÉPERCUSSIONS DE L'OCCUPA-
TION DE LA TCHECOSLOVAQUIE

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Lloyd R. Crouse (South Shore): Mon-
sieur l'Orateur, vu l'inquiétude que sème en
Europe occidentale le viol de la Tchécoslova-
quie par l'Union soviétique, le secrétaire
d'État aux Affaires extérieures nous dirait-il
si le gouvernement canadien a pris des mesu-
res pour raffermir notre engagement envers
l'OTAN en vue de restaurer la paix dans le
monde?

L'hon. Mitchell Sharp (secrétaire d'État
aux Affaires extérieures): Monsieur l'Ora-
teur, le gouvernement canadien est toujours
membre de l'OTAN et participe à toutes les
discussions sur les effets de l'invasion de la
Tchécoslovaquie. Notre position reste
inchangée.

L'IMMIGRATION

L'ASSISTANCE AUX RÉFUGIES
TCHÉCOSLOVAQUES

A l'appel de l'ordre du jour.

M. R. Gordon L. Fairweather (Fundy-
Royal): Monsieur l'Orateur, le gouvernement
canadien a-t-il pris des dispositions avec nos
ambassades en Europe afin de s'assurer que
tous les Tchécoslovaques qui veulent venir
au Canada pourront le faire sans difficulté?

L'hon. M. Sharp (secrétaire d'État aux
Affaires extérieures): Je pourrais répondre en
partie à cette question, mais il conviendrait
davantage, je pense, de la poser au ministre
de l'Immigration.

M. Fairweather: Je voudrais une réponse
et peu m'importe vraiment qui me la
donnera.

L'hon. Allan J. MacEachen (ministre de la
Main-d'oeuvre et de l'Immigration): Monsieur
l'Orateur, permettez-moi d'assurer à mon
honorable ami que des dispositions spéciales
ont été prises avec tous nos agents d'immi-
gration en Europe pour qu'ils accordent la
priorité aux réfugiés tchécoslovaques. On a
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